

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA ALCALDÍA TLALPAN

Tlalpan y sus Sabores, muestra de tradición

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La alcaldía Tlalpan espera a los habitantes de la Ciudad de México para que visiten el Festival Turístico y Gastronómico “Tlalpan y sus Sabores”, a realizarse del 13 al 15 de octubre en la explanada de esta demarcación.

En representación de la alcaldesa Alfa González Magallanes, el director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Aurelio Alfredo Reyes García, explicó que esta es la tercera feria gastronómica, cultural y turística de este año. Como parte de la campaña “Ven a Tlalpan”, se espera una notoria afluencia de visitantes de toda la Ciudad de México y estados circunvecinos, que derivará en una derrama económica que representa un impulso financiero y turístico importante.

Con estas ferias y festivales en Tlalpan fomentamos la economía local con la participación de artesanos, artistas, productores, restauranteros y emprendedores. Además preservamos la cultura, arte y gastronomía de la demarcación, comentó

En este encuentro participarán 80 expositores y restauranteros que ofrecerán a la ciudadanía que visite el centro de la alcaldía, una amplia variedad de alimentos típicos y tradicionales, como tacos de pastor, cochinita pibil, carnes a la parrilla y en sus diversas presentaciones, además de tacos árabes, tortas y flautas ahogadas, entre otros.

Habrán además artesanías como tortilleros, bolsas, muñecas tejidas y muchos más artículos hechos con las manos mágicas de sus pobladores.

Reyes García dio a conocer que entre los expositores, por segunda vez, participa el Sistema Penitenciario de la Ciudad de México con la venta de productos elaborados por personas que se encuentran privadas de su libertad. ●

FECHA

· El Festival gastronómico se realizará del 13 al 15 de octubre en la explanada de la alcaldía



Abren el campo laboral para las mujeres reclusas

Para facilitar la reinserción social de las mujeres privadas de su libertad, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en coordinación con la Fundación “Nemi”, ofrecen oportunidades laborales a mujeres con beneficio de preliberación del Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla.

De esta manera, la fundación brinda asistencia legal, emocional y psicológica a mujeres sentenciadas por delitos menores, además de gestionar la vinculación con un empleo formal al obtener su libertad con empresas del sector privado.

La SSC detalló que en una primera etapa, la Dirección Ejecutiva de Sentenciados en Libertad ha remitido un listado de 10 mujeres con beneficio de preliberación, mismas que cumplen con su programa de actividades consignadas por el Juez de Ejecución, de las cuales tres de ellas se integran a esta etapa del proyecto con la vinculación a una oferta laboral.

Dos de estas mujeres actualmente toman cursos psicoemocionales con la Fundación “Nemi” para el proceso de contratación en una cadena de tiendas de conveniencia, mientras que la otra persona labora en una estética.

Durante la primera etapa se han revisado 700 expedientes, realizado 150 entrevistas, proporcionado 18 asistencias legales y psicológicas, así como 50 seguimientos en la primera fase. **/24HORAS**



APOYO. La Fundación “Nemi” apoya a mujeres privadas de su libertad para encontrar un trabajo formal.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS